

Ada Guelfand



Tiene 32 años, una hija y está casada. Nació en Chile, se mudó hace un año y medio a Barcelona. Es emprendedora e investigadora multidisciplinaria del Barcelona Institute of Science and Technology (BIST) y aplica sus hallazgos en campos de la ciencia, la tecnología y la innovación.

«Barcelona rebosa en talento, creatividad y originalidad»

B. G.
Barcelona

— ¿Cómo fue tu mudanza a la capital catalana, hace ya casi tres años?

— El 2021 vine a visitar una amiga y me enamoré de la ciudad. La sentí como un lugar que crecía orgánicamente y con una identidad única, brindando espacio para el desarrollo y la innovación divergente, brindando al mismo tiempo buena calidad de vida.

— Luego decidiste seguir estudiando...

— Sí. Desde el máster del Barcelona Institute of Science and Technology (BIST) fui involucrándome en la ciudad, participando de congresos, asistiendo a eventos culturales, haciendo voluntariado, visitando centros científico-tecnológicos, tomando cursos extra y sumándome como socia al 22@. Llegué así a ser una *barcelonian by choice*, es decir, una barcelonesa por elección.

— ¿Por qué elegiste Barcelona como ciudad para vivir?

— Escogí Barcelona por la gente, la ciencia, el clima y las artes; la geografía, la comida y una mejor



Barcelona Global

Ada Guelfand, barcelonesa de adopción.

versión de mí. En Barcelona me siento bienvenida a innovar y desplegar talento, en favor del desarrollo de la humanidad y al mismo tiempo, para posicionar juntos a la capital catalana como polo de desarrollo mundial.

— ¿Qué aspectos de la ciudad hay que mejorar? ¿Cómo?

— Considero que el aspecto más amplio es posicionarnos como el polo de innovación y desarrollo que somos. Nuestra ciudad rebosa en talento, creatividad y originalidad que juntos podemos dis-

poner al mundo, necesitamos articularnos activamente y enlazar mejor nuestros atributos, como fortalecer los procesos de innovación de alta gama en el mundo empresarial. Otro aspecto relevante es superar obstáculos burocráticos que impiden el flujo natural de los esfuerzos de sus actores y habitantes. Un tercer desafío es facilitar el acceso de la innovación a la filantropía y el mecenazgo para el cultivo del talento en Barcelona.

— ¿Qué esperas de la Barcelona

de los próximos años?

— Espero que como ciudad redifinamos la forma de hacer las cosas: el turismo, la ciencia, la medicina, la cultura y mucho más, para que la siguiente generación llegue a ser la siguiente mejor versión de la Humanidad. Nuestra constelación de virtudes permite dar el salto a innovar a todo nivel y marcar la pauta a través de una divergencia orgánica y convergente en la necesidad de un mejor devenir.

— Si tuvieras que elegir, ¿con qué ciudad te quedarías? ¿Cuál sientes que es tu ciudad?

— Siento que mi ciudad es el mundo, por mi experiencia no puedo verlo de otra forma. Sin embargo, gozo de vivir en una de sus caras más fascinantes.

— ¿Qué es lo que más echas de menos?

— La verdad es que lo que más echo de menos es la mesa de domingo de mamá, mientras mis hermanos y mi papá alegran la tarde tocando música. Lo segundo, la naturaleza prístina de Chile, que sinceramente es algo irremplazable del sur del mundo y que me siento muy convocada a proteger y nutrir. ■

CLIMA

Barcelona pulveriza su récord de calor en febrero con 23,2 grados

EL PERIÓDICO
Barcelona

A la una y media de ayer, 4 de febrero, la estación automática del Observatori Fabra de Barcelona marcó 23,2 grados, el registro más alto en un mes de febrero desde 1914, cuando empezaron a recogerse las temperaturas en estas instalaciones meteorológicas de la ladera de Collserola. Si el dato se confirma oficialmente, se habrá superado en casi un grado el récord anterior para el segundo mes del año, datado el 3 de febrero de 2020.

No es muy habitual que en febrero la ciudad de Barcelona llegue a los 20 grados. En los 110 años de datos del Observatori Fabra, solo había pasado en 35 ocasiones anteriores. Y desde que ha empezado este mes, ya van dos veces con los termómetros por encima: la del día 3 (20,4°C) y la de este domingo.

Esta temperatura se registró, además, después de un enero que fue excepcionalmente cálido en Barcelona, que se encuentra inmersa en un anticiclón que ha traído altas presiones y la presencia de aire cálido en altura. En el centro de la ciudad, a esa misma hora, los termómetros del Raval marcaban 19,9 grados y los de la Zona Universitaria, 19,4°C, según el Meteocat. ■

Flores Navarro, mucho más que una floristería

www.floresnavarro.com

Tienda, Valencia 320 / Mercat de la Concepció, Valencia 332 (junto a calle Girona). Barcelona - 93 207 36 61

Abierto todos los días del año

Navarro
FLORISTERIA

NECROLÓGICAS

SANCHO DE ÁVILA. Bienvenida Paulino Morales, 83 años, 10.05 h. Paco Milián Palomé, 92 años, 09.50 h. Josefina Muria Querol, 95 años, 09.25 h. Ricardina Peiró Llorca, 86 años, 12.30 h. Joana Giménez Fernández, 93 años, 10.45 h. Carme Osta

Ruiz, 95 años, 15.00 h. Filomena Canto Mira, 94 años, 09.10 h. Josefina Torres Viñals, 88 años, 11.10 h. Encarna Lloret Abellán, 91 años, 12.45 h. Baltasar Martí Vosserais, 76 años, 13.25 h.

LES CORTS. Justo Serrano Alemán, 75 años, 15.45 h. Mercè Sorroche García, 99

años, 11.30 h. María del Carmen Cardona Ferrer, 93 años, 11.00 h. Neus García Horrosa, 97 años, 09.15 h. Josep María Meda Gómez, 81 años, 15.15 h. María Àngels Gaya Roqué, 92 años, 12.30 h. María Teresa Cirueño Martínez, 68 años, 16.15 h.

SANT GERVASI. Inma Bertrand Barra-

quer, 66 años, 11.30 h. Ramón Pedrerol Jardí, 78 años, 15.00 h.

Lista facilitada por Serveis Funeraris de Barcelona. Más información, en el 900.231.132.



Publicación
de esquelas
93 484 82 10
anuncios@elperiodico.com